

2022年11月14日

関係各位

医療法人社団 東峰会
関西青少年サナトリューム
地域連携室

職員及び入院患者様の新型コロナウイルス PCR 検査陽性判明について

平素より当院の運営に格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。
当院の新型コロナウイルス感染状況について、報告いたします。
令和4年11月12日に北2病棟職員1名に新型コロナウイルスPCR検査陽性が判明しました。その後、北2病棟入院患者様1名に発熱などの症状がみられ、11月14日付でPCR検査において陽性反応が確認されました。
その後、北2病棟の接触のあった患者様においてはPCR検査を実施し、14日時点で全員の陰性が確認できております。引き続き、保健所等のご指導を仰ぎながら、感染対策に全力で努めてまいります。
現在の診療体制については下記のとおりです。患者様ご家族様にはご心配とご迷惑をおかけして申し訳ありませんが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

1 当該病棟（北2病棟）は、11月24日まで入退院を停止します。

2 救急病棟・急性期病棟を含む他の病棟は、入院の受け入れが可能です。

3 外来診察・デイケアは、通常通り行います。